
VIDÉOS

Le monde en marche - Gare du Nord

Par

Fabien Chalon (Artiste)

13 Décembre 2012

Artiste, plasticien, créateur de sculptures cinétiques depuis 20 ans, Fabien Chalon a créé à la demande de la SNCF "Le monde en marche", sculpture monumentale qui, depuis 2008, anime le cœur de la Gare du Nord. Un "monument" qui, toutes les heures se meut, et contribue à des échanges, des discussions entre les voyageurs. Un art participatif vivant et ludique.

Thématiques associées :

MODES DE VIE

POLITIQUES

THÉORIES

Pour citer cette publication :

Fabien Chalon (13 Décembre 2012), « Le monde en marche - Gare du Nord », Préparer la transition mobilitaire. Consulté le 26 Avril 2024, URL:

<https://forumviesmobiles.org/videos/2924/le-monde-en-marche-gare-du-nord>



Les Vidéos du Forum Vies Mobiles sont mis à disposition selon les termes de la licence

Creative Commons Attribution - Pas d'Utilisation Commerciale - Partage dans les Mêmes Conditions 3.0 France.

Les autorisations au-delà du champ de cette licence peuvent être obtenues en nous contactant via ce formulaire de contact.

¹ <http://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/3.0/fr/>

² <http://forumviesmobiles.org>

³ <http://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/3.0/fr/>

⁴ http://fr.fvm.localhost/modaL_forms/nojs/contact